

## 生徒作文・感想文集 3年生になって!! PART 2

No. 3で紹介した“3年生になって!!”の作文の続きを紹介したいと思います。今号もみんなの意気込みが伝わってくる内容になっています。

1組 川本 晶登

私が3年生になって思ったことは、3つあります。

1つ目は部活動についてです。3年生になるとすぐに最後の大会、総体がきます。そんな大会が控えているので、残りの部活動を大切にし、自分が目指しているものを達成できるように、日々の練習に取り組んでいきます。また、2年生に大会だけでなく、練習から3年生のようになりたい、と思ってもらえる先輩として、引退を迎えることです。

2つ目は勉強についてです。この1年は自分の将来につながる大事な受験があるので、テストの点数や授業態度にしっかりとこだわっていきます。

3つ目は行事、学校生活についてです。今年は全ての行事に「最後」がつくので、そのことを常に意識して、楽しむ時は楽しみ、やつ時はやる、のメリハリをつけて、3年生らしく行事に参加したいです。卒業式では、 笠中で良かったと思えるようにしたいです。

1組 青山 智咲

3年生になって私はとても3年生らしくなれたのではないかと思います。

私が入学してきた時に見た最高学年の3年生の先輩は、全校集会時の姿がよく思い浮かびます。なぜなら、中学校に入学したてで、小学校とは少し違う雰囲気で、その時の3年生が整列する時や移動してきた時、始まりのあいさつなど、とても大人のようなかっこいい姿がよく分かったからです。

これを自分が3年生になった時に思い出し、あの時の先輩のように見本になるような姿を見せられているのかな、と思いました。3年生の時と比べて1年生の時は、あいさつの声は小さかったり、時間に遅れてしまったり、ということは時々あり、怒られることもありましたが、今ではそんなことはなく、当たり前のように「みそあじ」を守り、この3年生で身につけたことをしっかりと行動に移すことができたのではないかと思います。

これらのことから、私たちが3年生の姿を見て成長したように、今年入ってきた1年生も3年生を見ているんだと意識して、今まで先生などから学んだことを正しく1年生に部活動や行事などで伝えられるように頑張り、次のまた高校1年生として、高校でまた新しいことを発見し、中学校で学んだことを生かし、いろいろなことを学び、大人への1歩を踏み出せたらいいなと思います。

3組 河村 賢

今年の目標は、「ミスを減らす」です。理由は、去年の2年生だった時に、いろいろミスをしたからです。校外学習で篠山に行くとなった時の事前学習で、先生の話を聞きそびれて、班員に迷惑をかけてしまったことや、テストで見直しをしていなくて凡ミスをしたり、といろいろなミスをこれまでしてきたので、自分がミスをすると自分だけじゃなく、他の人にも迷惑をかけることもあるので、3年生ではミスを0にするとは言えませんが、今よりミスの回数を半分以下にして、0に少しでも近づけるように頑張りたいと思います。そして、部活動のサッカーでも残り少ない大会で多く勝てるように、練習をたくさんしようと思います。

3年生になって受験のことも考えていかないといけないので、部活動もたくさん練習をして、受験勉強も頑張って、部活動と勉強の両立ができるように頑張りたいと思います。

3年生は中学校で最後の学年なので、楽しむところは楽しんで、集中するところは集中したりと、これまで以上にメリハリをつけていきたいです。新学年で1年生も入学してきたので、笠中の代表として、1年生にかっこいいところをたくさん見せて、かっこいいと思ってもらえるようにしたいです。

3組 今井 心結

去年、後期に風紀委員の仕事をしていましたが、その際に、改善するべきこと、目標がたくさん出てきました。例えば、あいさつを返してくれない。返してくれる人たちが少ない。あいさつをしてくれる人が1年生だけ。などです。なので、今年の目標は、風紀委員になって、あいさつや身だしなみを整えて、学校全体を良くすることです。去年は風紀委員がポスターを作り、貼っていたのですが、あまり効果はありませんでした。3年生になって、学校を引っ張っていく存在である今、学校の代表としていろんな案、意見や対策を考え、1年生、2年生、そして3年生、全校があいさつを大きな声で返してくれ、髪型や制服がみだれていな、そんな学校にするのが、今年の目標です。

のために、風紀チェックを厳しく行い、ダメだった人に声かけをし、注意すること、朝のあいさつで返してくれない人などの人がいた場合は、朝の会や終わりの会で呼びかけるなどを頑張っていきたいと思います。

他にも、風紀委員の人たち自身が、大きな声であいさつをする、みだしなみを整える、そうすることで、あいさつなどをできていない人に「あいさつしてください。」と言われてしまうより、説得力があるからです。風紀委員の人たち自身もしっかりしていくことで、心がけることも頑張っていこうと思います。

## お知らせ!!

昨日、発出された緊急事態宣言にともない、5月21日(金)～5月23日(日)に予定された“修学旅行”が延期になりました。本日付でお知らせのプリントが配布されましたので、ご確認よろしくお願ひいたします。

なお、9月17日(金)～9月19日(日)の実施を目指し、取り組みを続けていきます。ご協力よろしくお願ひいたします。

カッパはおぼれた。  
当たり前にできること  
なんてないと思った。



頑張ろうと思ふ。

©ボンボヤージュ/ボン社